
                                 
                                                       ACTA REUNIÓN MESA DE ASOCIACIONES 
                                                    CELEBRADA EL DÍA 27 DE OCTUBRE DE 2011. 

 
                                                                                                      COMIENZA: 18´45.H. 
                                                                                                      TERMINA.    19´25.H. 
 
A S I S T E N T E S.- 
 
Andrés CALVO-SOTELO IBÁÑEZ-MARTIN, Concejal de Participación y 
Distritos. 
 
A S O C I A C I O N E S.- 
 
Pozuelo Piensa. (Mª Luisa Grande). 
Micologica (Mercedes Llorente). 
Hunetc. ( Guillen). 
Asimpea. .Esperanza Moreno). 
Asociación Cultural La Poza (Angeles Granizo/Balbino.) 
Manuel Allende Bilbao, Asesor de la Concejalía. 
José Antonio Yagüe Fernández, Secretario Delegado de la Mesa de Asociaciones. 
 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 
1.-Léctura y aprobación si procede, del acta de la reunión anterior. 
2.- Valoración Actividades realizadas desde la última reunión. 
3.- Información sobre próximas actividades. 
4.-Asuntos Varios. 
5.-Ruegos y Preguntas. 
 
Por parte del Secretario de la Comisión se procede a preguntar a los asistentes, si 
se daba  léctura al acta de la reunión anterior, ya que se había remitido por correo, 
los asistentes manifestaron que no era necesario, siendo la misma de conformidad 
de los asistentes. 
En primer lugar interviene, Ángeles Granizo, en Representación de La Asociación 
Cultural La Poza, comentando el gran problema de las Asociaciones, que no 
disponen de local, para poder, trabajar, reunirse etc, solicitan que ante esta 
situación, se mire la posibilidad de facilitar, un local donde se puedan ubicar, las 
Asociaciones, ya que en reuniones anteriores, se trató de la posibilidad, de habilitar 
La Casa de la Cultura del Camino de las Huertas, para este fin, así mismo, 
continuo diciendo que en los locales, pequeños, de propiedad municipal, que están 
ubicados en la Plaza de la Coronación, les servirían, como Sede. 
El Sr. Calvo-Sotelo, manifestó que tomaba nota y que haría las gestiones 
necesarias, y que en una próxima reunión informaría, sobre las gestiones 
realizadas, sobre la falta de espacios, que sufren las distintas Asociaciones. 
 
 



 
 
 
Así mismo continúo diciendo, que en estos momentos la asociación, está 
preparando una cena homenaje al Pozuelero del año, y que cuando tengan más 
datos nos los hará llegar. 
 
 
A continuación comentó el tema de la exposición ubicada en el Aula de la 
Naturaleza (Humera) donde está totalmente reparado un carro de Pozuelo, por lo  
Que  quedó en  visitar el Aula de la Naturaleza, en Humera, con el Concejal, y los 
representantes de la Ass. Cultural “La Poza”. 
Seguidamente el Sr. Calvo-Sotelo, presentó a Manuel Allende, Asesor de la 
Concejalía de Participación y Distritos, a los asistentes a la Mesa de Asociaciones. 
 
Toma la palabra el Sr. Allende, comentando ampliamente las Actividades que 
realizan conjuntamente las Asociaciones y la Concejalía de Participación: 
 

- Presentación de la Guía de Asociaciones. 
- Presentación del libro “Prohibido pisar las flores”, 
- Exposición de Emociones, compuesta por 87 fotografías que transmitían las 

sensaciones de las mujeres con cáncer de mama.  
- IV Feria de Asociaciones, con un total de 26 Asociaciones participantes. 
- Manteo del Pelele. 
- Certamen familiar de vuelo de cometas. 
- Día del Niño. 
- IV Carrera de triciclos, con más de 100 niños inscritos. 
- Jornada de la Familia. 
- El volumen de Actividades ha sido muy positivo y queremos daros las 

gracias a los componentes de La Mesa de Asociaciones y a las distintas 
Asociaciones en general por vuestra colaboración y pediros un último 
esfuerzo para participar activamente en las que nos quedan hasta final del 
año. 

- Mercadillo Solidario: Día 5 de Noviembre, en el Centro Comercial ZIELO, 
en horario de 10 a 22 horas. 

- Concierto homenaje a los Voluntarios día 10 de Noviembre, a las 19´30 
horas en el Teatro Mira. 

- Jornadas Micologías: del 9 al 16 de Noviembre, participarán 8 Restaurantes 
de la Localidad, donde se podrán degustar las setas recogidas. 

- Sábado día 12 de Diciembre, recogida de setas en el Parque Forestal. 
- Domingo día 13, II Premio de Fotografías. Y Conferencia sobre iniciación al 

conocimiento de las setas impartida por un Micólogo. 
- La Presidenta de la Asociación Micología, hizo hincapié que para el 

próximo año se iniciara a los niños en la recogida de setas repartiendo 
información por los distintos colegios de la localidad, para promocionar este 
evento. 

 
 
 
 



 
- Concurso de Belenes: Inscripción en las O.A.C. 
- Exposición del Belén del Ayuntamiento, inauguración oficial el día 12 de 

Diciembre. 
- Por parte del Sr. Cavo-Sotelo, se comunico a los asistentes, que tienen a su 

disposición la Carpa de la Concejalía, que se instala los Sábados, en el 
Mercadillo, continuo informando que al día de hoy, están en el Registro 
Municipal de Asociaciones, un total de 138 Asociaciones inscritas. 

 
 
Interviene la representante de la Asociación Cultural “La Poza”, interesándose por 
el estado de las Subvenciones, a lo que se le contesto ampliamente. 
La Asociación Asimpea, insiste sobre el tema de locales para las asociaciones. 
El Sr. Calvo-Sotelo, le respondió que en la próxima reunión de la Mesa de 
Asociaciones, trataría de aportar datos, al respecto. 
 
La representante de la Asociación “Pozuelo Piensa” Srª, Grande, comunico que la 
pretensión de su Asociación, es llevar la Revista que pública, enfocada, a las 
Asociaciones de Pozuelo, fomentando la información entre las Asociaciones y la 
Concejalía de Participación. 
 
La Asociación HUNETC, comunica el cambio de nombre, en adelante se 
denominara “CREO DESARROLLO”. 
 
El Sr. Calvo-Sotelo, quedó en visitar, el Almacén Municipal, donde al parecer, está 
depositada una maquinaria antigua de una Fabrica de curtidos, así como visitar la 
Fuente de la Poza y el Lavadero, con representantes de la Asociación Cultural”La 
Poza” e igualmente visitar una antigua fabrica de curtidos, situada en la Calle 
Quintana Martin, propiedad de Dª. Mª del Carmen MARTIN ADRIO, que estaría 
dispuesta a donar al Ayuntamiento, la maquinaria de la fabrica de Curtidos de su 
propiedad. 
 
No habiendo más asuntos de que tratar se levanta la reunión, en fecha y hora Ut. 
Supra. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 


